

# Millonaria inversión para atender pasos fronterizos las 24 horas

La información fue entregada por el subsecretario del Interior Manuel Monsalve.

Redacción  
 La Estrella

Una dotación autorizada de 102 funcionarios de la Policía de Investigaciones (PDI); de Aduanas y del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) autorizará la División de Presupuestos (Dípres) del Ministerio de Hacienda para que comiencen a funcionar de manera continua las 24 horas del día y los 7 días de la semana, los complejos fronterizos de Chacalluta y Chungará desde el próximo 15 de junio de 2024.

La información la entregó el subsecretario de Interior, Manuel Monsalve, quien dio a conocer los datos insertos en la Política General de Pasos Fronterizos, con especial atención en la frontera norte y en el Paso Los Libertadores, en la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado que preside el senador José Miguel Insulza y en la que participó el senador José Miguel Durana para conocer de primera fuente cómo se implementará este nuevo mecanismo.

En su presentación, el per-



EL ENCUENTRO CON LA COMISIÓN DE RELACIONES EXTERIORES.

sonero gubernamental expresó que la situación migratoria y de seguridad existente en la macro zona norte del país, así como el restablecimiento de los flujos de tránsito transfronterizo terrestre de personas y de mercancías, han relevado la urgencia de establecer medidas y acciones estratégicas para robustecer la gestión fronteriza en los puntos de control.

En el caso de Chungará, Monsalve señaló que será la primera vez que se abrirá por 24 horas, para lo cual se está realizando una inversión en materia de infraestructura de casi mil millones de pesos para fortalecer la habitabilidad, adquiriendo 24 estructuras modulares prefabricadas las

que requerirán obras complementarias y adquisición de equipos y mobiliario, financiado por el Ministerio del Interior, a través de los fondos de emergencia.

## DUDAS

El senador Durana solicitó al subsecretario que dentro de la habitabilidad que contempla el Complejo Chungará, cuando se implementen las nuevas instalaciones, se incorpore a funcionarios de Carabineros ya que la primera dotación policial se encuentra a 7 kilómetros de distancia y evidentemente, con la apertura continua, se requerirá la presencia de efectivos las 24 horas. Asimismo, expresó su preocupación por la revisión

de cargas porque se aumentó el ingreso irregular de productos de origen vegetal y animal de alto riesgo fito zoonitario, por lo que la revisión de cargas requiere una revisión acuciosa, con funcionarios y tecnología de punta que permita la revisión a fondo de los camiones de transporte de carga. Finalmente, destacó que se aperturará por 24 horas los complejos fronterizos de Chacalluta y Chungará, dada la alta demanda de turistas, pasajeros y camioneros que provienen desde los países vecinos. "La alta demora en los pasos fronterizos y el horario de cierre desincentivan el turismo y la plataforma de servicios que representa nuestra región", señaló. ☺